

# Kritik an Naturschutzgesetzänderung



\_ Schwarzkehlchen (Saxicola rubicola) © Othmar Ortner

## Wird Naturschutz zum Abschuss freigegeben?

Massive Kritik übt der Salzburger Naturschutzbund an der für Mittwoch geplanten Änderung des Naturschutzgesetzes, des Landesumweltanwaltschaftsgesetzes und des Nationalparkgesetzes. Die Vorgangsweise ist ein unverantwortlicher Anschlag der Salzburger Landesregierung auf den Naturschutz. Unter dem Deckmantel der Verfahrensbeschleunigung und mit unwahren Aussagen wird konsequenter Naturschutz, Artenschutz und Klimaschutz verhindert und die Landesumweltanwaltschaft entmachtet.

Für Rückfragen:

[Winfrid Herbst](mailto:winfrid.herbst@salzburger-naturschutzbund.at), 0664 / 39 38 326

Medienaussendung: Kritik an Naturschutzgesetzänderung (.pdf) (0,3 MB)



